



Ayer, día 24 de noviembre, en la sede de la UGT en Benidorm, se realizó la Asamblea de afiliados y afiliadas de la cadena hotelera ONASOL, donde se eligió la Comisión Ejecutiva de la Sección Sindical de UGT y se aprobó por unanimidad la gestión y el Reglamento. Dicha Comisión Ejecutiva quedó compuesta por:

MIGUEL PIÑERO en la Secretaría General

MONTSERRAT CECILIA en Organización y Administración

Y ANGÉLICA ÁLAVA en acción sindical.



Desde FeSMC Alicante, EDUARDO VACAS, felicitó a la ejecutiva entrante y ánimo a continuar con la buena gestión que vienen desarrollando, al mismo tiempo que les deseo los mayores éxitos en la negociación del convenio de hostelería que se había constituido la mesa negociadora esa misma mañana.